



IMMOCOACH[®]

7 Pièces

214 m²

Réf. 86192331

2 200 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Une exclusivité IMMOCOACH ! Située à proximité du centre-ville de Carqueiranne (1 minute en voiture), à 10 minutes de l'aéroport de Toulon-Hyères et à 60 kilomètres de Saint-Tropez, cette propriété bénéficie d'une situation dominante et offre plus de 250m² habitables et une superbe vue dégagée mer et collines sur un terrain de plus de 4.500m² ! L'accès voitures est facile et permet également de profiter de ce superbe terrain plat ce qui est très rare sur le secteur. La maison propose 4 chambres, un séjour salle-à-manger et une cuisine fermée donnant sur une grande véranda vue mer ! La ...

An IMMOCOACH exclusive! Located near the city center of Carqueiranne (1 minute by car), 10 minutes from Toulon-Hyères airport and 60 kilometers from Saint-Tropez, this property enjoys a dominant location and offers more than 250m² of living space and a superb open sea view and hills on a plot of over 4.500m²! Access by car is easy and also allows you to enjoy this superb flat land which is very rare in the area. The house offers 4 bedrooms, a living room-dining room and a closed kitchen overlooking a large veranda with sea view! The property also offers a magnificent pool area with poolhouse ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

